

TODO FUE POR EL DESTINO

Era se una vez un niño con pocos estudios y poco futuro, a este niño le daba tiempo de tener unos buenos estudios y un buen futuro, a el padre de este le pasó lo mismo y tiene una gran carrera. El padres le dio una buena charla sobre su infancia, el niño se dio cuenta de que se estaba dejandose llevar por el camino incorrecto.

El hico los codos mucho y tubo su graduado y su bachillerato.

Este niño, llamado Raúl se sacó una carrera de historia, a pesar de el trabajo que le costó.

Con 21 años se casó y con 29 tubo su primer y único hijo, también llamado Raúl, al cabo de años seguía en el paro.

Con 31 años el dia 6 de diciembre, en su cumpleaños le llamaron de un colegio llamado SA.FA. Para sea maestro de ciencias de la naturaleza, Raúl aceptó el oficio, saco a delante la mejor clase del colegio. Las madres de estos almnos se lo agradecieron aunque el dijo que el trabajo no era suyo, si no de sus alumnos.

Raúl con 63 años vió el trabajo tan bueno que hizo por ver a sus ex-alumnos en buenos oficios.

Estos alumnos le hicieron una fiesta sorpresa para agradecerlo todo lo que el había hecho por ellos.

- - - - - *FIN* - - - - -